

かがやき

2025年2月3日発行

市川市立若宮小学校 TEL(047) 339-2177
FAX(047) 339-2178

「立春」暦の上では春になります。まだまだ寒い日は続いていますが、校庭に植えてある桜の花の小さなつぼみが、たくさん出てきました。少しずつ、春の訪れを迎えています。6年生は卒業式まで登校する日が今日でちょうどのこり29日となりました。最後まで最上級生らしく、けじめを大切に過ごしてほしいです。

【1年生にもタブレット届きました！】



12月の半ばによくやく1年生にもタブレットが届きました。市内共通の学習アプリ『ミライシード』を活用できるように少しずつ練習しています。自分のボードに考え（意見）を書いて、みんなで共有していくための練習や観察記録・鑑賞に有効なカメラ機能活用のための練習も始めています。

1年生の先生方は児童の操作性を高めていくこととアプリを学習に取り入れていくことを同時に進めていくために授業展開を工夫しながら取り組んでいます。



困ったときはお友達が助けてくれました！

【非常階段塗装工事】

「かがやき」1月号でもお知らせしましたが、第三校舎の校庭に面している屋上まで続いている非常階段の塗装工事が行われています。防御ネットを張るなど安全面では十分配慮していただいています。工事は3月25日終了予定です。

また、学校外のことですが正門隣の若宮交番の改装工事も3月中旬に終了する予定だそうです。

【健康に気をつけて過ごしましょう】

昨年度、本校では、1月中旬からインフルエンザや新型コロナ感染が流行し、多くの学級で閉鎖が実施されました。本年度もこれからまだ寒い日が続き、油断できません。学校では、引き続き感染予防対策を行っていきます。ご家庭でも子供たちの健康・安全維持のためにご協力をお願いいたします。

【凧揚げ大会】

1月26日(日)に四中プロックコミュニティクラブ主催、第八地区子ども会育成連絡協議会協力のもと、凧揚げ大会が行われました。晴天に恵まれ、しかも、風もかなり吹いている絶好の凧揚げ日和でした。体育館での制作や校庭での凧揚げを親子で協力し合って行っている姿はとても微笑ましい光景でした。四中プロックコミュニティクラブの皆さん、第八地区子ども会育成会連絡協議会の皆さん、地域の伝統文化の継承、親子で参加できる行事の開催本当にありがとうございました。



【節分】

凧揚げはお正月、2月の年中行事といえば豆まきです。「一年間健康にすごせるように」という願いを込めて「悪いもの」を追い出すとされています。平安時代ごろに中国から伝わってきた文化が、日本古来の考え方と合わせて生まれたと考えられています。今年は地球と太陽の位置関係などから暦がずれる影響で1日早まって2月2日になります。

学校でも鬼に例えて安全教育や衛生管理で注意喚起をしたり、鬼を自分の課題や苦手なことに例えて克服する目標をたてたり、様々な活動が行われました。また、2月3日(月)給食の献立は節分メニューです。



保健室「心のおにをやっつけよう」
イライラせず やさしく けじめ
をもって 元気にすごそう！



杉の子学級「自分から追い出したい鬼」「ゲームやり過ぎ鬼」が多いかな？



校内に突然鬼が出現！
みんなで退治しました。



2月の予定



3日(月)	朝会 クラブ活動 新入生保護者説明会 10:00	14日(金)	1~3年 学習参観・懇談会 学校運営協議会
4日(火)	集金引き落とし日	15日(土)	吹奏楽部スプリングコンサート前日準備
6日(木)	6年生 ぐりとぐらの読み聞かせ	17日(月)	吹奏楽部スプリングコンサート
7日(金)	ALT来校	19日(水)	4~6年・杉の子学級 学習参観・懇談会
10日(木)	委員会活動	20日(木)	6年生短縮4校時
11日(火)	建国記念日	21日(金)	6年生短縮4校時
12日(水)	定例研(短縮日課4校時) 5年生 ぐりとぐらの読み聞かせ	23日(日)	6年生短縮4校時 天皇誕生日
13日(木)	5年学校保健講演会 四中生徒会来校(5. 6年生と共同によるイエローリボン運動)	24日(月)	振替休日
		25日(火)	短縮4校時
		26日(水)	短縮4校時
		27日(木)	短縮4校時
		28日(金)	短縮4校時 代表委員あいさつ運動

2/17(月)～2/19(水)
四中プロックあいさつ運動

